

Le Burundi se prépare à une apparition éventuelle du virus d'Ebola

@rib News, 30/11/2018 Source Xinhua Burundi : des écoles frontalières avec la RDC se préparent à une apparition éventuelle du virus d'Ebola Les responsables des établissements scolaires de certaines communes burundaises frontalières avec la République démocratique du Congo ont suivi la maladie à virus d'Ebola, se préparent à une apparition éventuelle de ce virus.

Les responsables des écoles des communes Kabezi et Mutimbuzi de la province de Bujumbura viennent en effet de suivre pendant trois jours une formation-information sur cette maladie "en vue de riposter en cas de sa survenue au Burundi", selon Allain Barayambara, un des formateurs. Pendant les trois jours qui ont commencé mercredi, ces responsables d'établissements scolaires ont eu à apprendre ce que c'est cette maladie à virus d'Ebola, ses signes cliniques, les modes de transmission, les risques de contamination, comment se protéger contre elle et ce qu'ils doivent faire en cas d'apparition de la maladie. A l'issue de cette formation-information, il a été recommandé aux participants d'aller relayer ce qu'ils ont appris aux personnels sous leurs ordres et aux élèves de faire de même dans leurs familles et communautés respectives.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});